



Lobe den Herren, der alles so herrlich
regieret, der wie auf Flügeln des Adlers
dich sicher geführet.

Aus dem Kirchenlied 'Lobe den Herren'

Heute früh starb nach längerer Leidenszeit unser Mitbruder und Pfarr-Resignat in Wangen SZ

P. Gebhard Stolz MSF

18.07.1942 – 04.08.2021

Nach 20 Jahren Dienst in der Pfarrei St. Kolumban durfte P. Gebhard 2019 das «Goldene Priesterjubiläum» feiern. In diesen 50 Jahren diente er als Feldprediger in der Armee, war Redaktor der Zeitschrift *Sendbote*, Jugendseelsorger und Religionslehrer an Seminaren. Während nahezu 20 Jahren leitete P. Stolz die Pfarreien Menznau, Geiss und St. Anton in Wettingen, bis er in der Nachbarpfarre von Nuolen die Seelsorge übernahm.

Nun übergeben wir unseren Mitbruder dem Herrn des Lebens und Ihrem Gedenken.

8855 Nuolen, 4. August 2021

Missionare von der Hl. Familie
P. Julius Zihlmann, Delegationsleiter
P. Roman Zwick, Superior, und Mitbrüder
Edith Bernold, Begleiterin im Pfarrdienst
Brüder und Verwandte

Beerdigungsgottesdienst am Samstag, 14. August 2021, um 09.30 Uhr in der Pfarrkirche Wangen SZ, anschliessend Urnenbeisetzung auf dem Friedhof.

Traueradresse: Edith Bernold, Steineggerhof 4, 8855 Wangen

Priester, die beim Gottesdienst konzelebrieren möchten, sind gebeten, Albe und violette Stola mitzubringen und sich vorgängig beim Pfarramt Wangen anzumelden (055 460 10 38 oder sekretariat@pfarrei-wangensz.ch).